

Bonne et heureuse année à toutes et tous

Nous adressons à chacun d'entre vous nos vœux les plus sincères : que 2026 vous apporte santé, sérénité et réussite. Et pour notre ville, Maurepas, nous souhaitons l'occasion de clore douze années d'un même fonctionnement, une année d'améliorations concrètes, de décisions maîtrisées et d'engagements tenus.

Une Maurepas plus sûre, où la prévention et la présence des élus sur le terrain redeviennent prioritaires.

Une Maurepas plus propre, à la hauteur de la fierté que nous avons d'y vivre. Une relation plus proche entre les habitants et leurs élus, avec des responsables réellement accessibles et à l'écoute. Une vision pérenne pour l'avenir médical, afin que chacun puisse trouver un médecin et se soigner simplement. Un renforcement du social et de l'accompagnement pour les jeunes, les familles et les aînés. Une gestion municipale plus sûre, plus transparente, où chaque décision sert l'intérêt général. Et la fin du bétonnage excessif et non maîtrisé, qui transforme notre ville sans cohérence ni concertation au détriment de notre qualité de vie.

Maurepas mérite un développement équilibré, respectueux de son identité et de ses espaces verts.

2026 doit être l'année où l'on redonne du sens, de la cohérence et de la maîtrise à l'action publique, où la confiance entre la ville et ses habitants peut enfin être reconstruite. En 2026, nous continuerons à agir avec sérieux et détermination pour que Maurepas retrouve sécurité, équilibre et qualité de vie.

Très belle année à toutes et à tous.

Edite PIRÈS – Yann LAMOTHE